
Где библиотеки? 

Городские власти реши-
ли сократить несколько 
детских библиотек на омс-
ких окраинах. В ответ на 
это в департамент культу-
ры посыпались просьбы от 
омичей не закрывать биб-
лиотеки. Но администра-
ция их не слышит. 

Очень тревожно,  что 
администрация города раз 
за разом принимает реше-
ния, которые 
в ы з ы в а ю т  
обще с тв ен ный протест. 
Мне непонятна такая пози-
ция, с одной стороны, раздра-
жающая население, с 
другой - не имеющая 
никакой экономической 
обоснованности. Странно, 
что в администрации не 
делают никаких попыток 
считаться с общественным 
мнением. Это говорит о 
непрофессионализме коман-
ды. Эти люди спорят с 
тем, что очевидно всем: 
детские библиотеки 
нужны городу. 

Но те решения, которые 
предлагают менеджеры 
администрации, 
заместители мэра, сам мэр - 
противоречат этому. Нужно 
принимать решения, 
направленные на 
сохранение сети библиотек, 
на поддержание духовного 
и творческого потенциала 
детей города. А не 
наоборот. Кроме того, все 
мероприятия городской 
администрации должны 
быть экономически 
обоснованы. В данном 
случае не видим ни того, ни 
другого. Есть позиция 
непринятия решения о 
закрытии библиотечной 
сети со стороны 
депутатского корпуса, есть 
общественный резонанс, 
поэтому точку ставить рано. 
Думаю, мы ещѐ поборемся. 

Игорь АНТРОПЕНКО, 
депутат горсовета. 
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